

79-87: El Caja encauzó su paso a la liguilla en el último minuto del partido en Herzlia

Jackson le dio entonces la máxima ventaja en un encuentro muy igualado

Herzlia (Israel). Santiago Ortega

En un encuentro muy igualado, pero sobre el que el Caja San Fernando mantuvo el control en todo momento, el equipo sevillano esperó al último minuto para encarrilar casi definitivamente la eliminatoria previa a la liguilla de cuartos de final

de la Copa Korac. Lo más difícil, aguantar el «tiron» israelí en su cancha de Herzlia, es un objetivo conseguido. Ahora hace falta culminar la faena en el Palacio de los Deportes de Sevilla, tarea para la que todas las confianzas estarán de sobra.

José Alberto Pesquera: «No hay nada decidido aún»

Herzlia. S. O.

Tras el partido, y a toda prisa, porque la expedición cajista salió como una flecha hacia el hotel, el técnico José Alberto Pesquera resumió muy brevemente la actuación de su equipo y la situación en que quedaba la eliminatoria frente al Hapoel Herzlia.

«Todavía no hay nada decidido, porque ocho puntos de ventaja no son nada definitivo. Claro que ganar en campo ajeno es algo muy importante, y la cosa se nos pone muy bien, pero lo más peligroso a estas alturas sería confiarnos».

Para el entrenador leonés, la nota más destacada del juego de su equipo fue, como en el encuentro disputado anteriormente ante el Unicaja de Málaga, «la recuperación de nuestro nivel defensivo, que es lo que más había echado en falta durante nuestra racha negativa».

Pesquera destacó la dificultad de una victoria que tuvo una complicación adicional, según el técnico del Caja San Fernando, en la actuación arbitral: «Le han dado por lo menos diez puntos a los israelíes», afirmó.

Una opinión parecida expresaba el presidente de la entidad, Juan Manuel Benjumea, durante el descanso: «El turco no ha estado demasiado mal, pero el eslovaco se ha inventado alguna regla que otra, o a lo mejor es que no nos hemos enterado de que la Fiba las ha aprobado».

Espadas en alto

Además del Caja San Fernando, el NatWest Zaragoza fue el único equipo español en la Copa Korac que dejó sentenciada prácticamente su eliminatoria al barrer a su rival, el Tiit Kharkov de Ucrania, por 106-77, en partido disputado en el pabellón del Príncipe Felipe en Zaragoza.

Buenos resultados, que dejan sus respectivas eliminatorias con las espadas en alto, obtuvieron Estudiantes y C.B. León. El equipo estudiantil perdió en Armenia ante el Ludwigsburg por 88-85.

En cuanto al conjunto leonés, saldó su difícil compromiso en Jerusalem ante el Hapoel del veteránísimo Miky Berkovitz con una desventaja de tan sólo cuatro puntos (81-77). Cabe pues, ser optimista respecto a un pleno español para la liguilla de cuartos.

Copa del Rey: Partidos de vuelta de la primera eliminatoria. Dyc Lugo, 98; Cáceres, 90. OAR Ferrol, 80; Pamesa Valencia, 75. Argal Huesca, 65; Valvi Gerona, 70. Clasificados el Dyc Lugo, el OAR Ferrol y el Valvi Gerona, además del TDK Manresa.

Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	PT
Thompson	-	4/5	2/4	3/7	4	-	17
Atlas	-	-	-	-	-	-	-
Erich	-	-	3/6	-	1	-	6
Spiner	-	-	-	-	-	-	-
Hozez	-	-	-	-	-	-	-
Amisba	-	-	4/8	-	2	-	8
Katz	-	8/9	2/7	2/4	-	-	18
Molcho	-	-	-	-	-	-	-
Williams	-	1/1	7/11	-	7	-	15
Hudson	-	3/3	6/11	-	3	-	15
Totales	200:00	16/18	24/47	5/11	15	-	79

Jugador	MJ	T1	T2	T3	R	A	PT
Montes	-	0/2	3/4	0/1	2	-	6
Azofra	-	2/2	0/2	0/1	2	-	2
González, J.	-	-	6/8	-	4	-	12
Jackson	-	6/6	12/18	0/1	6	-	30
Middleton	-	4/5	6/12	-	7	-	16
Raul Pérez	-	-	0/3	3/4	3	-	9
Liano	-	-	-	-	-	-	-
Lafuente	-	-	-	2/2	-	-	6
Doblado	-	2/2	-	-	-	-	2
Trumbo	-	-	2/3	-	5	-	4
Quique López	-	-	-	-	-	-	-
Totales	200:00	16/7	29/50	5/9	29	-	87

MJ: Minutos jugados T1: Tiros de 1 T2: Tiros de 2 T3: Tiros de 3 R: Rebotes A: Asistencias Pt: Puntos

La muñeca de Jackson supo definir en última instancia el trabajo de un equipo que, sin realizar un juego brillante, sí supo hacer su partido y sobreponerse a las condiciones adversas que, a fin de cuentas, no lo fueron tanto como se esperaba: Tan sólo trescientos cincuenta espectadores medio llenaron el minúsculo pabellón del Hapoel Herzlia, y su comportamiento distó mucho del de unos fanáticos tipo griego. Los árbitros, el eslovaco Ceizel y el turco Oget, estuvieron caserillos, claro, pero tampoco fue alto tan «salvaje» como en un principio se pudo temer.

En cualquier caso, estaba claro que el peor enemigo del Caja San Fernando en esta eliminatoria es el propio equipo que dirige José Alberto Pesquera.

Planteamiento perfecto

Los inicios resultaron bastante tranquilizadores, porque todo parecía ajustarse a los planteamientos cuidadosamente estudiados de José Alberto Pesquera: El Caja San Fernando mantuvo durante esos minutos una férrea disciplina defensiva, cerrando tanto las penetraciones israelíes como su tiro exterior, el arma más potente de la que dispone el Hapoel Herzlia.

Era el veteranísimo Williams el que a base de músculo le creaba algunos problemas a Trumbo. No obstante, el Caja controlaba el juego, imprimiendo rápidos contrataques que ponían en evidencia la lentitud del Hapoel. Así, al minuto siete y medio se llegaba con una diferencia de 13-19 a favor del Caja. Y sin embargo, el Caja no terminaba de definir la victoria porque lo que se ganaba en defensa no se concretaba en ataque, con un Jackson que no se parecía en nada al que luego iba a deslumbrar con su efectividad.

Cuando la defensa perdió su tensión, lo que fue llegando con los cambios, los problemas empezaron a llegar. Y fueron precisamente los a priori «outsiders» de la película, los suplentes del Hapoel, los que empezaron a crearlos. Claro que fue Paul Thompson el que descargó la artillería pesada. Tres triples larguísimos desencadenaron un festival de tiros desde la línea de tres puntos en el que el Caja San Fernando no tenía las de ganar.

El Hapoel alcanzó su máxima ventaja a un minuto del descanso (42-39), ventaja que no se vería aumentada por ninguno de los dos conjuntos hasta los últi-

mismos momentos del partidos. Al descanso se llegó con 42-41.

La segunda parte podría ser llamada la de la igualdad, porque si equilibrada estuvo la primera, aún más lo estuvo el partido tras la reanudación. Con Montes y Azofra otra vez en pista, el Caja comenzó un tanto titubeneado. Williams tenía fuelle otra vez y volvía a hacer daño dentro de la zona, mientras que Jackson dejó pasar algunos instantes antes de asumir totalmente la responsabilidad, que ya no volvería a abandonar hasta el final.

Hasta entonces, el encuentro fue una sucesión de canastas por uno y otro bando, siendo por el Caja el mencionado Brian Jackson y un Javier González muy entonado en ataque —aunque no tanto en defensa— los encargados de mantener al conjunto de Pesquera dentro del partido.

En el último minuto (en el que se entró con 79-81), el Caja decidió que además de ganar iba a dejar la eliminatoria más que encarrilada. Un uno más uno de Jackson, un balón robado por Trumbo y culminado por Jackson y una nueva canasta del mormón establecían la máxima diferencia de todo el partido.